

COMPTE-RENDU COMMISSION TECHNIQUE DEPARTEMENTALE - 5 DECEMBRE 2017

Présentes : Audrey Atouillant ; Martine Garnier ; Agnès Gobin ; Perrine Jamais ; Estelle Lagneau ; Hélène Lagneau, Emilie Legraverend.

Excusées : Stéphanie Bidault ; Marie-Christine Briaud ; Christine Jouen.

1/ Calendrier

Pas de salle disponible à Vendôme pour les finales régionales le 27 mai 2018

- 20 mai : Finales Jeunesses/Ainées à Pithiviers
- 27 mai : Finales Poussines (Briare ?)

Les championnats F2/F3 auront lieu à Valognes les 30 juin & 1^{er} juillet 2018

Toujours pas de salle pour le Régional en Sections Poussines.

2/ Évènements passés

Recyclage juges imposés le 22/10/17 à Lucé : Au moins une quarantaine de personnes présentes. La salle de Lucé était très bien, peut-être à redemander l'an prochain.

Recyclage code FIG le 12/11/17 à Sarcelles : 4 personnes d'Eure-et-Loir présentes. Modification notation du sol pour les catégories Fédéral, à appliquer lors du Match Artistique.

AG Ligue le 19/11/17 à Veigné : Nouvelle présidente, Christelle Billard-Adriet. Projet de Rencontre Régionale Eveil (5/5/19 à la Madeleine ?). Présentation des nouveaux mouvements de poutre.

Congrès Fédéral les 24-26/11/17 à St Marcellin

Formation juges débutants le 3/12/17 au CRJS de Chartres : 37 personnes le matin, 30 l'après-midi.

3/ Évènements à venir

Stage de perfectionnement de Noël (27, 28, 29 décembre à la Madeleine): envoyer les inscriptions à Audrey avant le 20/12.

Rencontre de printemps à Hanches le 18/02/18 :

- Carnutes : 20/22 jeunesses
- Ste Agnès : 20/22 jeunesses – 12/15 ainées
- Voves : 15 jeunesses – 6 ainées
- Morancez : 24 jeunesses – 10/12 ainées
- Lèves : 6 jeunesses – 7 ainées
- Luisant : (30 ? jeunesses) – (15/20 ? ainées)
- Lucé : (30 ? jeunesses) – (12 ? ainées)

➔ 12 notes qui comptent pour les jeunesses, 6 notes pour les ainées. A reconfirmer.

Individuel Poussines : apporter nombre de gyms + totaux de départ provisoires lors de la prochaine commission pour faire une estimation et établir des catégories.

4/ Questions diverses

Est-il possible de faire un papier pour le briefing des juges au début des compétitions ? → le rappel oral est suffisant. Si besoin possibilité de poser des questions à des juges expérimentés au cours de la compétition.

Les nouveaux erratas (post-congrès fédéral) sont disponibles sur le site de la fédé.

Prochaine Réunion le 30 janvier 2018 à 20h45
Animation : Voves - Compte-Rendu : Carnutes